



Alerta Roja en Chillán Viejo por incendio forestal que amenaza 15 viviendas

A raíz del incendio forestal que se registraba al cierre de esta edición en la comuna de Chillán Viejo, la Dirección Regional de Senapred declaró Alerta Roja Comunal.

El siniestro, con nombre La Aguada Cholguán, afecta al sector Pan de Azúcar, camino a Yungay, y es una amenaza inminente para 15 viviendas que están a una distancia promedio de cinco metros del incendio.

Hasta el momento, la superficie afectada es de

0,1 hectáreas.

En el combate del incendio forestal actúan cinco brigadas Conaf, dos avión cisterna, un helicóptero de combate. Además, se investiga la causa del incendio.

Con la activación de la Alerta Roja en Chillán se deberá movilizar todos los recursos necesarios para el control del incendio forestal y alistar los medios requeridos en caso de evacuación y afectación a personas e infraestructura.